



Comentario / Manuel López San Martín (Periodista)

“Jorge Álvarez Máynez será candidato a la Presidencia, seguramente usted no conoce a Jorge Álvarez Máynez, no lo ubica. Jorge Álvarez Máynez es el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, era el coordinador de la fallida campaña presidencial que duró un par de semanas de Samuel García, su compadre, tiene 38 años, podrá tener atributos, podrá tener un buen perfil, ser bueno para la discusión, para el debate, acá hemos conversado con él varias ocasiones, pero es un ilustre desconocido y cinco meses de la elección pues es la mejor carta que encontró Movimiento Ciudadano o que encontró Samuel García, porque tampoco habría que hacernos demasiadas bolas si en Movimiento Ciudadano ya manda Samuel García no Dante Delgado”.

<https://drive.google.com/file/d/1LYe7DLHkKSHh2mQsf4ofll5ovhxHY1mO/view>